



# MENTORES

Club de la Facultat d'Economia

IMPULSA  
TU PROFESIONALIDAD

## **Elena Moreno**

Asesora Independiente. Experta en innovación para la Unión Europea.

### *Curriculum Vitae*

Ingeniero Industrial por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia desde 1997, hizo sus primeras prácticas en la empresa de distribución de energía eléctrica *Electrostopanstvo* de Macedonia, donde también pudo colaborar en la reconstrucción de los daños causados por el cercano conflicto de Bosnia.

Sus primeros cinco años de carrera profesional transcurren en la multinacional *Accenture (Andersen Consulting)*. Participa y lidera las etapas de desarrollo, implementación y mantenimiento del proyecto de diseño, análisis e implantación del sistema de gestión y comercial SAP; también lidera el proyecto de implantación de la solución financiera "Altamira" en el módulo de tesorería para la *Banca Internacional Mora*, perteneciente al grupo *BBV*.

Tras esta etapa decide trasladar su residencia a Valencia y enfocar su carrera al área más técnica. Durante más de dos años trabaja para la empresa *Pilkington Automotive* como jefe de proyectos del departamento I+D, *process improver* de la línea de laminado y *manufacturing improvement coordinator* de la planta de fabricación de vidrio.

A finales del 2004 acomete el proyecto empresarial como ingeniero más relevante de su carrera profesional cuando realiza la definición, cálculo, proyección y ejecución de una planta industrial de plástico hidrosoluble, biodegradable y compostable. Con ese espíritu emprendedor tecnológico y de procesos inventa más de 16 patentes a nivel global de nuevos productos, aplicaciones y tecnologías, y hace a la empresa merecedora del premio Nova de la Consejería de Empresa, Investigación y Ciencia de la Comunidad Valenciana en el segundo año de vida.

Estos últimos dieciocho años como fundador, Director Industrial además de Director General y CEO, ha conseguido negociar grandes contratos comerciales a nivel internacional, logrando generar y fidelizar más de 500 clientes, así como varias decenas de proveedores y colaboradores industriales. Ha desarrollado, planificado, implementado y supervisado los planes estratégicos e industriales de la compañía, ha elaborado y gestionado los presupuestos anuales, ha monitorizando y optimizando todas las operaciones de la cadena de suministro, mejorando la eficiencia y reduciendo en gran medida los costes.

Ha publicado un amplio número de artículos técnicos y de innovación. Considerada experto en innovación por la Unión Europea (European Research Executive Agency (REA) desde 2014, ha evaluado más de 150 proyectos internacionales y supervisado el desarrollo así como gestionado económicamente un número importante de ellos.

En la actualidad, con mi iniciativa independiente pretendo dar soporte y colaborar con más empresas en la evolución a procesos, sistemas y productos más respetuosos con nuestro medio ambiente.

